# Apoye la buena asistencia

Los niños deben comprender que, a menos que estén enfermos, se espera que asistan a la escuela todos los días. A continuación se ofrecen algunos consejos para ayudar a asegurar que su hijo tenga la mejor asistencia posible.

## Haga de la educación una prioridad

Con sus palabras y acciones, muestre a su hijo que la asistencia regular y el buen desempeño en la escuela son importantes. Manifieste interés en lo que hace su hijo en la escuela, pídale ver su trabajo y hágale saber que está ahí para ayudarle de cualquier manera que usted pueda.

Establezcan rutinas. Ayude a su hijo a preparar la noche anterior todo lo que necesita para la escuela: ropa, zapatos, calcetines, abrigo y mochila. Asimismo, asegúrese de que su hijo se acueste lo suficientemente temprano como para que duerma bien por la noche, y de que se levante a tiempo para que desayune bien y llegue a la escuela puntualmente.

Esté informado. Conozca la hora a la que el autobús recoge a su hijo, la hora a la que los padres dejan a sus hijos en la escuela, y la hora a la que suena el timbre de la escuela. Determine a qué hora su hijo debe salir de casa para llegar a tiempo a la escuela.

Fomente hábitos saludables. Evitar enfermedades es crucial para una buena asistencia. Asegúrese de que su hijo mantenga un estilo de vida saludable con una dieta equilibrada, ejercicio regular y sueño suficiente.

Fomente la participación. Anime a su hijo a participar en las actividades escolares y a interactuar con sus compañeros de clase. Un niño que está entusiasmado por ir a la escuela y estar con amigos tiene muchas menos probabilidades de tener inasistencias crónicas.

Del mismo modo, busque maneras en las que pueda participar en la escuela de su hijo. Vaya a jornadas de puertas abiertas, asista a reuniones de padres y maestros, y funja como voluntario cuando tenga tiempo. Esto muestra a su hijo que la escuela es importante y que usted está comprometido con la educación de él.

Comuníquese con el personal de la escuela. Cuando su hijo falte a la escuela más de uno o dos días, hable con el maestro de su hijo sobre cómo conseguir algún trabajo para que se ponga al día. Si usted tiene una situación que haga que su hijo falte mucho a la escuela, trabaje con todos los involucrados para mantener a su hijo en el buen camino en el aspecto académico en tanto no se resuelva el problema.

Obtenga apovo. Si tiene dificultades para llevar a su hijo a la escuela y para pasar a recogerlo, o si su hijo parece no querer ir a la escuela por algún motivo, hable con su maestro, consejero escolar y/o un administrador. Trabajen juntos para resolver cualquier problema que esté teniendo repercusiones negativas en la asistencia de su hijo.

## WOODBURN PRESS

Why Attendance is Important in Elementary School woodburnpress.com Copyrighted Material 799-S-24

# Por qué es importante la asistencia

en la escuela primaria



Información y consejos para ayudar a los padres a apoyar y mejorar la asistencia de sus hijos a la escuela

# Por qué es importante la asistencia en la escuela primaria

Si bien estar en la escuela todos los días coloca a los estudiantes de todas las edades en el camino hacia el éxito, la asistencia regular es en especial importante en la escuela primaria. ¡Estos son los años en los que se construyen las bases para el éxito académico!

Los niños de escuela primaria están adquiriendo nuevos conocimientos y desarrollando nuevas habilidades todos los días. Faltar algunos días a la escuela de vez en cuando puede retrasar a un estudiante, pero con esfuerzo, por lo general puede ponerse al día. Sin embargo, la inasistencia crónica puede ser un gran problema para un joven estudiante, ahora y en el futuro.

Como padre, es importante que usted haga de la asistencia de su hijo una prioridad. En este folleto se explicará por qué la asistencia regular es tan importante en la escuela primaria. Asimismo, se proporcionarán consejos y recomendaciones sobre cómo asegurarse de que su hijo asista a la escuela todos los días.

## Datos y cifras

Los números hablan por sí solos: la asistencia es el factor #1 del éxito escolar.

Estar en la escuela permite a los estudiantes obtener la ayuda que necesitan. Los estudiantes de primaria con buena asistencia reciben un 25% más de instrucción en lectura que aquellos con inasistencias crónicas.

Los hábitos de asistencia tempranos afectan la asistencia posterior y el éxito escolar. El ausentismo en el kindergarten y el primer grado se asocia con resultados negativos en esos grados y en los grados posteriores.

#### El ausentismo crónico es un indicador.

En sexto grado, el ausentismo crónico es el principal indicador de que un estudiante abandonará la escuela secundaria.



17%

## Los padres marcan la diferencia!

Cuando los padres comunican a sus hijos de corta edad que la asistencia es importante, la tasa de ausentismo de estos es de alrededor del 7%; cuando no lo hacen, jesa tasa casi se duplica!

## Existe una relación directa entre el ausentismo crónico y la lectoescritura.

Las investigaciones han demostrado que sólo el 17% de los estudiantes que tienen inasistencias crónicas en kindergarten y el primer grado son capaces de leer con competencia en el tercer grado.

## Por qué es importante

La asistencia a la escuela afecta a su hijo de muchas maneras importantes. Estas son sólo algunas.

#### Las inasistencias se suman

El ausentismo crónico se define como faltar dos días o más al mes. Quizá no parezca mucho, pero esas inasistencias se suman.

#### Habilidades académicas

Las inasistencias frecuentes tienen repercusiones negativas sobre el rendimiento académico y las calificaciones en exámenes de un estudiante. Asimismo, se ha demostrado que las ausencias frecuentes en la escuela primaria afectan significativamente las habilidades de lectura y matemáticas de un estudiante.

#### Crecimiento social

Los estudiantes de primaria están aprendiendo habilidades sociales y emocionales que los ayudarán durante toda su vida. En la escuela, aprenden a interactuar con otros, hacer amigos y entablar relaciones con adultos fuera de su familia. También aprenden a seguir nuevas reglas y rutinas.

#### Aprendizaje más eficaz

Cuando los niños están en clase, aprenden el material junto con sus compañeros. Cuando no están, tienen que aprenderlo por sí solos y/o con la ayuda de usted, lo cual consume tiempo, genera estrés para todos y es una manera mucho menos eficaz de aprender.